La géobiologie intéresse des agricultrices

Carhaix-Plouguer - 01 Octobre



Mardi à la chambre d'agriculture, à l'initiative de la commission des agricultrices du Poher, une conférence a eu lieu sur le sujet..

La présentée par Josiane Quéré, du comité de développement des agriculteurs du Poher et animée par le géobiologiste et radiesthésiste Philippe Le Pourhiet. Plus de 50 % de son activité sont dédiés aux exploitations agricoles. Lu dans la revue Paysan Breton de la semaine du 16 au 22 mai 2014, ses interventions ont permis de ramener la sérénité dans un élevage de porc après une baisse de fertilité et de nervosité chez les truies, ailleurs dans une exploitation laitière, Philippe Le Pourhiet a fait baisser le taux des leucocytes jusqu'à un taux normal. Ses explications sont simples : « Nous vivons dans un monde électrique qui apporte le confort, mais en même temps beaucoup de perturbations électromagnétiques qui entraînent des problèmes sur les animaux et parfois sur les humains. Les sources de ces perturbations sont multiples et proviennent de courants « vagabonds » provenant, des transformateurs, éoliennes, prises de terre défectueuses, poteaux électriques, antennes relais, la liste est longue. ». La méthode de Philippe Le Pourhiet peut paraître simple, tout d'abord, sa démarche consiste à travailler in situ sur la globalité de l'élevage. Ensuite, le diagnostic est réalisé et un devis est établi : « Il me reste à créer un champ énergétique positif en agissant sur l'ensemble de l'exploitation en jonglant entre l'électrique et la radiesthésie. ». Les commissions départementales des agricultrices se retrouveront ensemble, le 17 novembre aux Halles de Carhaix pour leurs travaux sur des thèmes liés à l'agriculture au féminin.

Contact: Philippe Le Pourhiet au 06 83 55 49 78.